

Actividades clave

Para que nuestro proyecto de negocio se lleve a cabo y consigamos el éxito, propondremos diversas actividades clave y de esta manera llamar la atención de nuestros futuros clientes.

Por una parte, nuestro objetivo es prestar atención a los ancianos de forma constante. Para ello contrataremos a diversos monitores para que se encarguen de realizar gymkanas y puedan disfrutar de las mismas, relacionándose con todas las demás personas

Otro apartado que consideramos esencial es el tema de fomentar su salud mental y física. Hemos identificado que la soledad a estas edades es un problema muy común y que debemos erradicar, ya que es doloroso como podemos ver constantemente a personas mayores todo el rato solos por la calle sin que nadie les dé conversación. Por ello, realizaremos talleres para ensayar actividades básicas como leer, escribir, dar paseos o realizar crucigramas, rompecabezas...

Por otra parte gracias a estas actividades nuestros clientes serán capaces de generar lazos que les ayudará a integrarlos y evitar la soledad, problemas como ansiedad, depresión o el territorio cognitivo .

También tenemos un gran interés por que nuestros clientes no se sientan “atados”, es decir, que no tengan la sensación de estar en una residencia de la tercera edad. Más bien nuestro objetivo es todo lo contrario, que se sientan como si estuvieran en su propio pueblo. Muchas de estas personas han pasado toda su vida de vacaciones en su pueblo y recrear su infancia, hará que sientan más interés por nuestro proyecto

Otro de nuestros objetivos es que adquieran conocimientos acerca de las nuevas generaciones. Hay una gran diferencia de generaciones entre los ancianos y los más jóvenes y tenemos interés en que sepan incluso que se interesen acerca de cómo viven los niños actualmente y como ha cambiado todo respecto a cuando ellos eran niños. Para ello se impartirán cursos de tecnología pero también otros más básicos como ganchillo (más propio de su edad).

Por último, consideramos importante la conservación de nuestra Iglesia, Nuestra Señora de La Asunción, patrona de Molpeceres. Una sociedad profundamente católica como era la de antes debe tener una Iglesia donde se impartan misas todos los domingos por el párroco encargado de la zona. La conservación de la Iglesia le dará al pueblo un tono rústico y pueblerino dado que nuestra iglesia se remonta al siglo XII etapa del románico y prerrománico. Así como nuestro proyecto mira por lo moderno, también se quieren conservar aspectos antiguos sin perder la esencia de los pueblos castellanos.